



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO

EDOMÉX
DECISIONES FIRMES. RESULTADOS FUERTES.

“2020. Año de Laura Méndez de Cuenca; emblema de la mujer Mexiquense”

Escuela Normal de Chalco

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA ESCUELA NORMAL DE CHALCO

LICENCIATURA EN EDUCACIÓN PRIMARIA PLAN 2018
GENERACIÓN 2020-2024

ASIGNATURA

EL SUETO Y SU FORMACIÓN PERSONAL

TRABAJO

EVIDENCIA 2.

NARRATIVA PERSONAL

ALUMNO (A)

ALISON ARIADNA MORA SANTIAGO

DOCENTE:

MIGUEL ÁNGEL CORONA MARTINEZ

Chalco, Estado de México, octubre de 2020



SECRETARÍA DE EDUCACIÓN
BSECRETARÍA DE EDUCACIÓN BÁSICA Y NORMAL
DIRECCIÓN GENERAL DE EDUCACIÓN NORMAL Y FORTALECIMIENTO PROFESIONAL
SUBDIRECCIÓN DE EDUCACIÓN NORMAL

“2020. Año de Laura Méndez de Cuenca; emblema de la mujer Mexiquense”

Escuela Normal de Chalco

Historia de mi vida escolar.

Empecé mi vida en el año 2005 entrando a primero de kínder en el colegio Melanie Klein ubicado en valle de Chalco, el colegio era muy llamativo pintado con temática de winnie Pooh, los salones eran chiquitos de colores pastel, pequeñas mesas y sillas, ahí conocí a la profesora Lurdes, una maestra demasiado alegre, gordita, con el cabello corto de color rojo, su voz era muy dulce, con la cual tuve un gran cariño, ya que el kínder fue una de mis mejores experiencias; ya que empezó mi vida a una inclusión escolar enseñándome a colorear, mis primeras palabras en inglés, pero lo que más relevancia tuvo es que ya me enseñó a poder convivir ya que siempre había sido muy cohibida y solitaria, en ese kínder impartían unas clases como las de ahora que son socioemocional ahí me ayudaron a desarrollarme en un contexto social más liberal para poder tener una mejor socialización, base de lo que me ha ayudado a ser como ahora soy y a mi contexto educativo ya que se desarrollan actividades como exposiciones, bailables, etc... cuando pase a segundo grado de kínder en el 2006 era una niña muy diferente, seguía con la misma maestra y mi gran apoyo en mi vida escolar, de ahí mismo mi autoestima subió bastante ya socializaba de una manera muy normal, fue cuando también mis calificaciones subieron para cuando pase a tercero tuve un desempeño muy bueno y forme parte de la escolta en la posición de abanderada, el uniforme un saco azul con rojo y una falda blanca, y recibí un diploma por excelencia nombrada el primer lugar en desarrollo educativo, participe en mi vals de salida, ese día utilice un vestido largo y esponjado de color verde aceituna, era con muchos holanes y flores pequeñas color blanco, en la cabeza lleve una corona de cristal fue una experiencia muy bonita por que fue un primer escalón.

Entrando a la primaria en el 2008 ingrese al mismo colegio ya que contaba con la modalidad de primaria, continué con la profesora Lurdes y ella siguió siendo un gran apoyo ya que cuando nacieron mis hermanas no tenía la misma atención por parte de mis padres, aparte de que fui creciendo con niñeras entonces muchas cosas se fueron tornando difíciles en mi ida escolar ya que no tenía el apoyo necesario para entender gran mayoría de los



“2020. Año de Laura Méndez de Cuenca; emblema de la mujer Mexiquense”

Escuela Normal de Chalco

temas que veíamos en la escuela, pero la profesora estuvo ahí y cuando vio mi decadencia en las calificaciones ella empezó apoyarme al 200% ya que se me complicó mucho a tener mejor fluidez en la lectura y en la resolución de problemas matemáticos pero ella empleó muchos de sus conocimientos para armar un plan de estudio especial para mí y me daba asesorías especiales y se podría decir que de nuevo me levanté mi vida escolar, acabando primero supe leer de una manera muy correcta, comprensión lectora buena y con una mejor resolución matemática.

Pasando a segundo de primaria cambiamos de profesora ella era dulce ya la verdad no me acuerdo mucho de ella pero era muy buena en aspectos educativos más no tenía ese sentido de comprensión como la profesora Lourdes en ese tiempo mis papas ya eran más cercanos a mí entonces no hubo gran relevancia seguí con mi vida escolar bien teniendo amigos y llevándome bien con los profesores algo, ¡normal! hasta que llegué a tercero de primaria, tuve un cambio de escuela y llegué a una nueva primaria Margarita Lecomte esta nueva escuela ubicada en Villas de San Martín, tenía muchos juegos y mucho pasto, los salones eran muy grandes y de color blanco, ahí tuve un maestro llamado Pedro se podría decir era muy comodín, él dormía en las clases, nos ponía películas y muchos juegos, aparte de que nos decía que no era necesario estudiar para un examen por que los conocimientos ya los teníamos solo era necesario tener un desayuno lleno de proteínas en la mañana, y una niña de 8 que mejor pues seguía lo que el profesor me había dicho entonces yo no estudiaba solo le pedía a la niñera que me preparara mi buen lunch para triunfante de mis exámenes y pues así fue pasé mi tercer año con buenas calificaciones pero se podría decir que esas calificaciones fueron una mentira; pasando a cuarto de primaria cambié de profesora esta llamada Martha ella es una maestra muy alta, blanca, con el cabello amarillo y siempre vestía de traje, (actualmente sigue dando clases en la primaria) en verdad fue mi peor año en la primaria ya que cuando llegué era obvio que sabría quien fue mi maestro anterior entonces ella tiene un “método de enseñanza” en el cual ella clasifica a los estudiantes como buenos y burros, a mí me puso en el de los burros desde el primer día sin hacer un

“2020. Año de Laura Méndez de Cuenca; emblema de la mujer Mexiquense”

Escuela Normal de Chalco

examen de conocimientos previos, ya que mi mamá al saber que el maestro no nos enseñaba mucho me mandaba a clases de regularización con mi tía que es docente de una secundaria), para esto ella en su clase solo atendía dudas de los que estaba en la fila de los listos porque a nosotros los burros nos daba otra clase que a lo que comprendo ahora que estoy estudiando para docente ella nunca siguió un programa de estudios y había demasiada discriminación la cual un niño pequeño nunca debe sufrir y menos por alguien que debe de ser su apoyo en el salón, repito fue mi peor año porque fomentaba la discriminación hacia una parte de su salón tanto que llego a burlas de los propios compañeros, esto se elevó tanto que llego a violencia y en un momento una compañera llamada Fátima llego al nivel de pegarme una cachetada y burlándose, cuando le dije a la profesora ella sin investigar me suspendió por 3 días solo porque la otra niña era de la fila de los listos cuando mi mamá se enteró pidió revisión de cámaras y fue cuando se supo la verdad y que yo era inocente la maestra solo recibió un cambio de plaza supongo porque es hermana de la directora de la escuela, tuve un cambio de maestra a una llamada Lupita ella es una gran maestra muy parecida a como es Lourdes ella me ayudo a ponerme al corriente con las materias y temas y subí magníficamente mis calificaciones con ella estuve hasta sexto de primaria, en la primaria nos contrataron un maestro de baile para nuestra salida y fue algo muy padre, también la maestra nos consiguió una diseñadora de vestidos la cual nos llevó varios e hicimos un tipo desfile en la escuela fue algo muy bonito.

En el 2014 entre a primero de secundaria entre a la secundaria José Antonio Alzate Ramiraz 226 de igual manera ubicada en Villas de San Martín esta secundaria era más pequeña que la primaria y solo tenía un área verde que daba a la dirección, cuenta con un salón de lenguas en donde se imparten 3 distintos idiomas, un salón de programación y un laboratorio, las canchas era al aire libre y siempre daba el sol el clima era muy calentito, y lo mejor de todo es que entrábamos a las 8:00 de la mañana ya que el director decía que no quería que llegáramos muy temprano para que durmiéramos bien, ahí ya empecé a convivir con 8 profesores y todos lo puedo considerar como grandes profesores pero con la que me



“2020. Año de Laura Méndez de Cuenca; emblema de la mujer Mexiquense”

Escuela Normal de Chalco

lleve la mejor experiencia fue con la profesora Diana Colín es que en verdad daba unas clases divinas ella fue mi tutora y me daba clases de geografía y la verdad ella tiene una gran pasión por enseñar con ella aprendí en verdad todo el programa y amo geografía gracias a ella. Pasando a segundo de secundaria mitad lo pase en la JAAR y el resto del año lo pase en la secundaria Enrique Rebsamen ubicada en Ixtapaluca esta era una escuela chica y solo había dos salones por grado, ahí fue en donde tuve a unos maestros demasiado excelentes entre ellos resalta mi maestro de historia y mi maestra Zully ella es una maestra bajita, gordita, cabello rubio y siempre llegaba con una sonrisa, me impartía la materia de matemáticas puedo considerar que aman lo que hacen porque en verdad tiene métodos de enseñanza magníficos hicieron que fueran las materias más fáciles del mundo, siempre tuvieron una atención y una paciencia de admirar.

El tercer año de secundaria solo estude los primeros dos meses ya que por cuestiones personales me tuve que salir pero también de ahí me pude dar cuenta que los profesores y la directora son de admirar ya que tuvieron una gran empatía para comprender por lo que estaba pasando en ese momento y pues retomaron mis calificaciones y no puedo hablar gran cosa de ese año escolar.

Cuando entre a la Preparatoria Oficial Anexa a la Normal de Chaco una escuela no muy grande con un clima muy frío, lleno de árboles frutales; tenía mucho miedo de que fuera difícil pero me tocaron unos maestros súper cool ellos me tocaron los tres años y hacen un gran trabajo ellos son magníficos en la enseñanza, al profe que más cariño le tengo es a Palmí un profe de edad avanzada, siempre llevaba sus guaraches o unos zapatos de vestir color café, su cabello ya era completamente blanco y le encantan los tamales que venden afuera de la prepa, en verdad el mejor maestro de trigonometría cuando leí el temario era un horror pero cuando él lo puso en práctica y empezó a enseñarnos el hace que sea la mejor materia se retiró de la escuela pero es un profe de admirar tan lindo, también podría decir de la maestra de biología por ella quería ser doctora, ya que me contaba que lo tan padre que era se médico y de ahí tenía un gran amor a esa licenciatura, cuando llego el momento de



“2020. Año de Laura Méndez de Cuenca; emblema de la mujer Mexiquense”

Escuela Normal de Chalco

hacer los exámenes de universidad decidí aplicar para la normal de Chalco, la UAM Xochimilco y la UNAM en CU, los primeros resultados en salir fueron los de la normal y salí aceptada entonces decidí inscribirme para tener un seguro por si no era aceptada en las otras universidades , los siguientes en salir fueron los de la UAM Xochimilco y de igual manera salí seleccionada en la licenciatura de medicina pero no me quise inscribir ya que tenía fe en salir aceptada en la UNAM así que no me inscribí y espere los resultados el da 21 de septiembre se dieron a conocer y yo no salí aceptada fue algo muy triste para mí pero también pudo ser un gran empuje a poder ser docente y ahora pienso hacer las cosas bien y acabar mi licenciatura de la mejor manera y con la mejor calificación posible hare todo por ser una muy buena maestra para los niños.



Chalco, México;
25 de Marzo, 2021.

Lic. Alfredo del Mazo Maza
Gobernador Constitucional del Estado de México
PRESENTE

Con fundamento en lo dispuesto en los artículos 30, 31, 33, 123, 124, 125, 126, 127, 128 y demás aplicables de la Ley Federal del Derecho de Autor y su Reglamento, los que suscriben, Alison Ariadna Mora Santiago, en calidad de auto exclusivo del texto Narrativa personal, declaro, bajo protesta de decir verdad, que:

- Es un trabajo de mi (nuestra) autoría original y que no he (hemos) cedido los derechos patrimoniales ni otorgado autorización a otra persona física o moral que se considere con derechos sobre el trabajo.
- Autorizamos al **Acervo Digital Educativo del Estado de México**, su difusión electrónica. Asimismo, autorizamos, por tiempo indefinido, su reproducción, comunicación y transmisión pública en cualquier forma o medio a nivel mundial, en cada una de sus modalidades, incluida su puesta a disposición del público a través de medios electrónicos o de cualquier otra tecnología existente y por existir, así como su inclusión en colecciones, recopilaciones, bases de datos e índices nacionales e internacionales, con propósitos exclusivamente educativos, culturales, de difusión y sin fines comerciales.
- Declaramos que leímos, conocemos y entendemos los términos de la política de acceso abierto a la que recurre el **Acervo Digital Educativo del Estado de México**, así como los contenidos e implicaciones de la [Licencia Creative Commons de Atribución- \(CC-BY 4.0 Internacional\)](#), que permite a terceros utilizar lo publicado siempre que mencionen la autoría del trabajo y a su inclusión en el **Acervo Digital Educativo del Estado de México**.
- Asumimos que mantenemos el derecho para realizar otros acuerdos no exclusivos para el autoarchivo, depósito o distribución de la versión difundida en el **Acervo Digital Educativo del Estado de México**, por ejemplo incluirlo en repositorios institucionales, nacionales o internacionales o web personal, con las restricciones de que sea sin fines comerciales e indicando con claridad que el documento se encuentra disponible en el **Acervo Digital Educativo del Estado de México**, e incluir año, páginas y DOI (*Digital Object Identifier*) asignado.
- Declaramos que el documento es producto original de nuestra autoría y no contiene citas ni transcripciones de otras obras sin otorgar el debido crédito a los poseedores de los derechos. De existir una impugnación con el contenido o la autoría del artículo, la responsabilidad será exclusivamente nuestra, relevando de toda responsabilidad al **Acervo Digital Educativo del Estado de México**, de cualquier demanda o reclamación que llegara a formular alguna persona física o

moral que se considere con derecho sobre el texto, asumiendo todas las consecuencias legales y económicas.

- Conocemos que el **Acervo Digital Educativo del Estado de México**, es un repositorio de acceso abierto, con propósitos exclusivamente educativos, culturales y de difusión del conocimiento, por lo cual aceptamos que la publicación de nuestro texto y el uso que le dará el **Acervo Digital Educativo del Estado de México**, a través del presente instrumento, no tiene un fin de lucro directo o indirecto y, en consecuencia, no se genera remuneración o pago de regalías.

Aprobamos en su totalidad el contenido documento, así como la cantidad y orden de aparición de los autores firmantes.

Para constancia de lo anteriormente expuesto, se firma esta declaración a los 25 días, del mes de Marzo, del año 2021, en la ciudad de Chalco.

ATENTAMENTE

Nombre completo:	<u>Alison Ariadna Mora Santiago</u>		
Fecha de nacimiento:	<u>22 -02-2002</u>	Lugar de nacimiento:	<u>Edo. de México los reyes la paz</u>
Nacionalidad actual:	<u>Mexicana</u>	Pasaporte o RFC:	<u>MOSA020222</u>
Domicilio:	<u>Unidad habitacional Los Heroes Chalco Calle Hacienda Gonzales Casa 32-1</u>		
Teléfonos oficina:		Teléfono celular:	<u>5547957271</u>
Teléfono particular:	<u>5551241847</u>	E-mail:	<u>ariadnam740mail.com</u>

Nombre y Firma



A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Alison Mora', is written over a horizontal line. The signature is enclosed within a light blue diamond-shaped watermark or stamp.